

Dies Stichwort löste die Patenzündung der U.S.A.-Hirne.

— 15 Dollar für Ali!

— 20!

— 35!

Indessen Ali, vor seiner Außensteuerung einsam im Nachmittagsglast, ahnte natürlich nichts von den Schnelligkeitsprämien. Doch er und sein Gegner wußten, um was es ging. Am Morgen, in den wenigen Sekunden, als die Führersitze nebeneinander lagen, hatten sich zwei Todfeinde erkannt. Ali, das war der Enkel des Freiheitskämpfers, der durch Verrat eines Mozambiten aus Ghardaja den Franzosen in die Hände fiel. Jener, der da vor ihm um sein Leben fuhr, war der Enkel des mozambitischen Verräters.

Während man auf federnden Pulmannpolstern einen Rennlunch und angeregte Fachdebatten improvisierte, passierten die Duellanten die letzte Gebirgssiedelung hinaus ins Grenzenlose der Steppe.

Ein Berg noch, dessen Profil schon nächtlich zerschrumpft.